Hansestadt Stralsund Der Oberbürgermeister Büro des Präsidenten der Bürgerschaft/Sitzungsdienst

## Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP: 9.2

Grünphasen an Ampeln vor Pflegeheimen, Krankenhäusern, Schulen und

Kindereinrichtungen

Einreicher: Uwe Jungnickel, Fraktion LINKE offene Liste

Vorlage: AN 0097/2015

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt,

den folgenden Antrag zur Beratung in den Ausschuss für Familie, Sicherheit und Gleichstellung zu verweisen.

Der Oberbürgermeister der Hansestadt Stralsund wird beauftragt zu prüfen, ob die Länge der Grünphasen von Ampeln in der Nähe der oben genannten Einrichtungen ausreichend sind, damit Kinder sowie ältere und behinderte Menschen genügend Zeit haben, um dort die Straßen sicher überqueren zu können.

Er möge weiterhin prüfen, ob für den Fall, wenn sich herausstellen sollte, dass einzelne Grünphasen für eine sichere Überquerung der Fahrbahn nicht ausreichen, kurzfristig die Möglichkeit besteht, die Phasen zu verlängern.

Beschluss-Nr.: 2015-VI-06-0241

Datum: 16.07.2015

Im Auftrag

gez. Kuhn